

Hamas gibt Lügen über die Zahl der zivilen Todesopfer zu

• 03.04.2025

In der jüngsten Aktualisierung der Hamas wurden die Namen von Tausenden von Palästinensern gestrichen, die nach Angaben der Hamas während des Krieges zwischen Israel und der Hamas getötet worden waren, sagte Salo Aizenberg von der in den USA ansässigen gemeinnützigen Organisation Honest Reporting am Dienstag dem *Telegraph*.

- In der Aktualisierung vom März wurden 3400 "identifizierte" Todesfälle aus den Berichten vom August und Oktober 2024 gestrichen, darunter 1080 Kinder.
- Etwa 72 Prozent der Todesopfer im Alter von 13 bis 55 Jahren sind Männer, was mit der Altersspanne der Hamas-Kämpfer übereinstimmt.

Betrug: Dies ist nicht das erste Mal, dass die Hamas wegen Lügen über Kriegsfakten entlarvt wird, um Israel als böse darzustellen. Ein Bericht der Henry Jackson Society vom Dezember stellte fest, dass die Zahl der im Krieg getöteten Zivilisten von der Hamas wahrscheinlich aufgebläht worden war, um die Israelis zu verunglimpfen. Doch viele in den Mainstream-Medien wiederholen weiterhin die durchweg falschen Zahlen und Erzählungen der Hamas.

Das Böse entlarven: In seinem Artikel "Wahrheit und Lügen über den Krieg zwischen Israel und Hamas" schrieb Mihailo Zekic:

[D]ie Wahrheit bringt denjenigen, denen Unrecht widerfahren ist, grundlegende Gerechtigkeit. Wenn es jemals eine Zeit gab, in der Israel und die Welt die Lügen beiseite schieben und die Wahrheit annehmen mussten, dann ist es jetzt.

Um zu verstehen, wohin dieser Krieg zwischen der Hamas und Israel laut der Bibel letztlich führt, lesen Sie <u>Jerusalem in der Prophezeiung</u>.